

◀平成18年10月号(第514号)

平成18年9月、台風18号が町を襲い、住家被害、農林業被害など、被害総額約2億8千万円の大きな被害を受けました。

この台風の影響で、電柱が数多く倒れ、町内全域で停電や電

話の不通が発生。電気や水道が

使えず、正確な情報を得られな
いまま町民は不安な時間を過
しました。

また、台風が通過した後の町
内各地区では、倒木や屋根のト
タンなどが散乱し、撤去作業に
追われました。

台風18号



倒れた電柱 (橋本町)



倒れた家屋 (橋本町)

被害状況
今回の台風による被害では、死者8人、負傷者41人、住家被害9310件(9月15日現在)、農林業被害138件、農林業被害166件など、被害総額にして2億7750万円に上り、大きな被害を生じた。被害の状況は、以下に示す。

自然の脅威
猛烈に吹き寄せられた今回の風の被害は、町民の生命・財産に大きな被害をもたらした。被害の状況は、以下に示す。

無残な光景
台風18号が通過した後の町内各地には、倒木や飛散した屋根のトタンなどが散乱し、住



破壊したビニールハウス (橋本町)



全壊した倉庫 (美濃町)

生活の場 吹き飛ばす



電線の復旧作業 (橋本町)



トタンが飛んだ屋根の修復作業 (橋本町)



集積された廃棄物 (入野町)



高壊した倉庫 (美濃町)



転倒したトラック (入野町)

災害の教訓
今回の台風による被害は、町民の生命・財産に大きな被害をもたらした。被害の状況は、以下に示す。

生活の場でも電気が
生活の場でも電気が使えず、正確な情報を得られな
いまま町民は不安な時間を過
しました。



屋根の飛散した家屋 (入野町)

広報

しゃとたん

1月号 No.589

「笑顔と安心」運ぶ「光の道」が春を呼ぶ！
～今年も「光」元年～

- 年頭おあいさつ
- ITの春 稲丹 誕生
- 幼年生まれの小学生に聞きました
- 平成22年度 稲丹町功労者表彰式

Shakotan Town Information 2011 January

「国道美国新橋」が完成!

～町の懸案課題の解決に55年の歳月が～

平成26年度に「国道美国橋架替工事」に着手。平成29年10月に、国道美国新橋が開通しました。

昭和37年に発生した台風9号、10号の影響により、堤防が決壊、濁流が美国市街に押し寄せ、383戸が浸水する被害から55年。長い年月を経て、美国川改修の最大の難関「美国橋架替工事」が完成しました。

平成29年12月号(第672号)
平成26年度に「国道美国橋架替工事」に着手。平成29年10月に、国道美国新橋が開通しました。

昭和37年に発生した台風9号、10号の影響により、堤防が決壊、濁流が美国市街に押し寄せ、383戸が浸水する被害から55年。長い年月を経て、美国川改修の最大の難関「美国橋架替工事」が完成しました。

平成23年1月号(第589号)
平成23年7月で、アナログテレビ放送の視聴が終了することに伴い、町では、光ファイバ工事を行い、地上デジタル放送の視聴、IP電話通信、J・A・L・E・R・T(全国瞬時警報システム)とも連動させ、同年4月1日から運用を開始しました。

町広報では、平成22年11月号から全10回にわたり、新しい情報化時代をお知らせしています。